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Роберт Рождественский: 
«Будьте!»

Варим гречку
Народный праздник 
Акулина Гречишница 
отмечают 26 июня. А 
православные почита-
ют память святой му-

ченицы Акилины.
Русские крестьяне в эти дни сеяли гречиху. В 

Алтайском крае этот процесс уже завершен. По 
предварительным данным, культурой засеяно 
порядка 500 тыс. га. Это растение считали при-
хотливым и не очень рассчитывали на хороший 
урожай. Были даже поговорки: «Не ровна гречиха, 
не ровна и земля: в иную и воз бросишь, да после 
и зерна не соберешь». На Акулину было принято 
варить кашу: «Гречневая каша – матушка наша, 
а хлебец ржаной – отец наш родной».

  КАЛЕНДАРЬ АП  .
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  ДНИ АКЗС .

  ГЛАВНОЕ .
Лучшие по ремонту дорог

Реализация национального проекта «Безопасные и 
качественные автомобильные дороги» успешно идет в 
Алтайском крае. Регион положительно отметили на фе-
деральном уровне.

В региональном Министерстве транспорта пояснили, что 
на 19 июня по данным, внесенным субъектами РФ в систему 
«Эталон», хорошие показатели у Алтайского края, Томской, 
Свердловской, Пензенской, Нижегородской, Белгородской, 
Мурманской, Тульской, Калужской областей, Пермского и 
Краснодарского краев, а также республик Башкортостан, 
Ингушетия и в Удмуртии. Всего в план-график торгов вклю-
чено 98,91%, или 6185 объектов. По 92,08%, или 5758 объектам, 
завершены торги.

Контракты заключены по 5578 объектам, что составляет 
89,21% от запланированного на 2019 год количества контрак-
тов. Первые итоги реализации нацпроекта в 2019 году будут 
подведены в IV квартале. Именно тогда федеральный про-
ектный офис сможет оценить освоение бюджетных средств 
более полно.

Мария СТРЫГИНА

Схема не изменится
C 1 июля 2019 года все застройщики обязаны заключать 

договоры долевого участия на вновь возводимые жилые 
дома используя проектное финансирование банков. При 
этом договоры долевого участия по-прежнему будет реги-
стрировать Росреестр.

По словам замруководителя Управления Росреестра по 
Алтайскому краю Андрея Рериха, для всех участников рынка 
недвижимости (покупатели, дольщики, застройщики, банки 
и т. д.) схема взаимодействия с Росреестром не изменится. 
«Наше ведомство по-прежнему будет регистрировать договоры 
долевого участия в строительстве в штатном режиме. МФЦ 
со своей стороны также будет осуществлять прием и выдачу 
документов на государственную регистрацию договоров 
долевого участия без каких-либо ограничений», – объяснил 
представитель регионального управления Росреестра.

Он добавил, что с 1 июля специалисты Росреестра при 
получении документов от застройщика будут проверять, 
внесен ли банк в реестр кредитных учреждений, имеющих 
право на открытие счетов эскроу для расчетов по договору 
участия в долевом строительстве. «И только при сборе полного 
пакета документов производится регистрация договора», – 
подчеркнул Андрей Рерих.

Евгений ШУМИЛОВ

Как напоминание потомкам
В столице Алтайского края 21 июня открыли памятный 

знак, посвящённый 75-летию полного освобождения Ле-
нинграда от фашистской блокады.

Автор памятника в бело-черных тонах архитектор Сергей 
Боженко пояснил, что ставил своей целью объединить в нем 
три символа: ленинградский громкоговоритель, метроном 
и прорванное кольцо блокады.

Церемонию на Ленинградской аллее сопровождали Седьмая 
симфония Дмитрия Шостаковича и стихи Ольги Берггольц. 
О том, как вывозили из Ленинграда детей на Алтай, расска-
зала председатель общественной организации «Жители 
блокадного Ленинграда» Светлана Ярыгина.

Олег АНТОНОВ

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

Ветер юго-восточный, 3-8 м/с,
 местами порывы до 10-15 м/с.
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  ПРОГНОЗ .

Ветер восточный, 3-8 м/с, 
местами порывы  до 14 м/с, в 
утренние часы туман.

26 июня

27 июня

Если труба ближе к дому10  
   
 Ш 

В крае сформирована афиша XXI Всероссий-

ского Шукшинского кинофестиваля, который 
стартует 23 июля. На нем состоится премьера 
фильма Алексея Петрухина «Последнее испы-
тание». Также в конкурсную программу вошли 
девять полнометражных игровых фильмов. 
Среди них – «Ваш репетитор» режиссера Ан-
тона Коломейца, «Облепиховое лето» Виктора 
Алферова, «Война Анны» Алексея Федорченко. 

В Алтайском районе медленными 
темпами идет газификация. Это 
притом, что газ сюда «зашел» с 
трех сторон. Почему население 
не спешит подключаться к уже 
построенным сетям? Эти и дру-
гие вопросы изучили депутаты 
краевого парламента в ходе по-
ездки в этот муниципалитет.Г  

20 – 21 июня в Алтайском районе 
прошли Дни АКЗС. Это традиционная 
форма работы краевого парламента, прак-
тикуемая с 1999 года. Депутаты выезжают 
на места, чтобы изучить опыт террито-
рий, посмотреть, как в отдельном районе 
или городе исполняются федеральные и 
краевые законы, оказать методическую 
и практическую помощь, необходимую 
конкретному муниципалитету, а также 
определить проблемы, которые требуют 
законодательного решения.

До итогового совещания в течение ме-
сяца в районе работали председатели, 
депутаты и консультанты всех комитетов 
АКЗС, а также сотрудники аппарата. Они 
познакомились с социальными объекта-
ми и промышленными предприятиями 
муниципалитета. Заключительным эта-
пом стало итоговое заседание, на котором 
парламентарии подвели итоги работы.

Одной из центральных тем стала га-
зификация. Сейчас в Алтайском районе 
газифицировано два населенных пункта. 
В райцентре получать голубое топливо 
имеют возможность жители 880 домо-
владений из 6600, а фактически к газу 

подключились 406 домов. Это всего лишь 
6%. В селе Старобелокуриха перейти на 
газ уже сейчас могут 695 домовладений 
из 712, а газифицировано – 384 (54%).

По словам заместителя председателя 
комитета АКЗС по экономической поли-
тике, промышленности и предпринима-
тельству Игоря Панарина, причина низких 
темпов газификации кроется в том числе 
в нехватке средств у населения. Он сказал, 
что для вовлечения новых потребителей 
в сеть газификации нужно шире пользо-
ваться возможностями господдержки.

– С каждым потенциальным абонентом 
необходимо вести персональную работу, 

которая должна включать в себя не только 
разъяснения преимуществ использования 
газового топлива, но и проработку всех 
вариантов подключения с предложением 
оптимального финансового решения, – 
заявил Игорь Панарин. – Учитывая, что 
господдержка имеет заявительный харак-
тер, жителей нужно информировать о ме-
рах соцподдержки. Это и предоставление 
единовременной материальной помощи 
отдельным категориям граждан, и возме-
щение за счет средств краевого бюджета 
части банковской процентной ставки.

(Окончание на 2 стр.)

Литературный фестиваль 
Роберта Рождественского 
стал знаковым для Алтая.«О  »

Четыре дня, несколько площа-
док в Барнауле и Косихинском рай-
оне, тысячи гостей… С каждым 
годом праздник набирает обороты. 
Начинается же он уже по традиции 
в главном литературном музее края 
– Государственном музее истории 
литературы, искусства и культу-
ры Алтая (ГМИЛИКА). Почему же 
с 2011-го открытие проходит имен-
но здесь? Министр культуры края 
Елена Безрукова весьма поэтически 
ответила на этот вопрос.

– Несмотря на то, что уже не 
первый день идут мероприятия 
литературного фестиваля, офи-
циальной точкой его открытия 
считается та программа, которая 
проходит в ГМИЛИКА, – отметила 
она. – Мы вкладываем в это совер-
шенно определенный смысл.

Этот праздник недаром уже 
несколько лет называется лите-
ратурным фестивалем Р. Рожде-
ственского. Хотя многие из нас и 
носят в своем сердце огромное ко-
личество песен, написанных на его 
стихи, мы все-таки руководствуем-
ся тезисом «вначале было слово». 
Мы понимаем, что все остальное 
– производное от литературы. На 
наш взгляд, восприятие поэтиче-
ского наследия, судьбы Роберта 
Ивановича, его отношения к миру, 
творчеству и любви нуждается в 
той степени сосредоточенности 
восприятия всего этого, которая 
предполагает атмосферу погру-
жения, неторопливости. Когда 
мы попадаем в ГМИЛИКА, здесь 
все именно в таком вдумчивом, 
спокойном ритме, помогающем 
прикоснуться к поэзии не спеша, 
не на бегу…

(Окончание на 3 стр.)

Газификация решит многие проблемы Алтайского района.

Не бывает праздника без песни.

В числе зрителей – представители власти края и района. «Литературный квартал» на Яру любви.

Выступает Евгений Дятлов.
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Депутат АКЗС Александр 
Демин заверил, что в Ал-
тайском районе стоимость 
подключения к сетям может 
быть значительно ниже сред-
ней. «Если труба газопровода 
ближе к дому, чем 200 ме-
тров, она составляет порядка 
26 тысяч рублей, – пояснил 
парламентарий. – Если она 
подходит непосредственно 
к дому – 7 тысяч рублей».

По словам Игоря Панари-
на, сейчас ведется подготови-
тельная работа для разработ-
ки проектной документации 
межпоселкового газопровода 
от газораспределительной 
станции села Нижняя Каянча 
до поселка Катунь и села Ая. 
Срок окончания проектиро-
вания – 2020 год, при этом 
земли под газопровод еще не 
отведены.

– Необходимо в крат-
чайшие сроки установить 
публичные сервитуты на 
земельные участки по воз-
можным маршрутам прохож-
дения трассы газопровода 
от газораспределительной 
станции до села Ая и поселка 
Катунь, – сказал депутат. – Па-
раллельно нужно продолжать 
работу по проектированию 
сетей газоснабжения и газо-
вых котельных в селе Алтай-
ском за счет средств бюджета 
района. Мы понимаем, что 
это не так просто и быстро. 
Однако нужно признать, что, 
как бы нам ни хотелось, что-
бы имеющиеся проблемы 
разрешились сами собой с 
течением времени или сме-
нились более простыми в 
решении, такого не будет.

Повышенного внимания 
требует и система водоснаб-
жения. Особенно остро этот 
вопрос стоит для жителей 

райцентра. Общая протяжен-
ность водопровода в Алтай-
ском – около 40 километров. 
В неудовлетворительном со-
стоянии находилось почти 
10 км, часть работ по рекон-
струкции была проведена по 
федеральной программе. В 
результате улучшилось дав-
ление в водопроводных се-
тях, но вместе с тем это стало 
приводить к частому выходу 
из строя оставшихся без ре-
конструкции сетей.

– Для реализации второго 
этапа реконструкции необхо-
димо произвести корректиров-
ку имеющейся проектно-смет-
ной документации, повторную 
экспертизу с последующей от-
дачей заявки для включения 
в краевую адресную инвести-
ционную программу, – заявил 
Игорь Панарин.П   

Депутаты представили ана-
литическую информацию по 
разным направлениям жизни 
района: экономике, здравоох-
ранению, образованию, строи-
тельству и ЖКХ. Председатель 
комитета АКЗС по социальной 
политике Татьяна Ильюченко 
рассказала, что в Алтайском 
районе самая низкая безрабо-
тица в регионе. Количество 
безработных растет незна-
чительно, сейчас на учете в 

службе занятости стоит чуть 
больше ста человек. В 2018 году 
среднемесячная зарплата по 
крупным и средним органи-
зациям района выросла на 13 
с лишним процентов по срав-
нению с 2017 годом – составила 
без малого 22 тысячи рублей.

Подводя итоги работы, 
председатель АКЗС Александр 
Романенко отметил, что Ал-
тайский район занимает одну 
из ведущих позиций в рейтин-
ге муниципалитетов края по 
экономическому развитию, в 
том числе за счет реализации 
туристического потенциала. 
Но есть перспективы для даль-
нейшего роста.

– Это был наш главный 
посыл, – сказал спикер крае-
вого парламента. – Продолже-
ние глубокой модернизации 
жилищно-коммунального 
комплекса, выведение пред-
приятий энергоснабжения на 
рентабельный уровень – это 
задачи, которые сейчас стоят 
перед муниципалитетом, и 
то, чего мы желаем добиться. 
В этой ситуации важно, что в 
районе есть газ, три газорас-
пределительные станции. 
Надо их активно включать в 
работу, переводить на природ-
ный газ угольные котельные. 
Там, где невозможна газифи-
кация, необходимо модерни-
зировать котельные, ремон-
тировать теплосети.

Вадим КУЛЕШОВ

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

Колхоз имени Кирова Ши-
пуновского района не раз 
признавался передовым 
в крае. На днях его пред-
седатель заслуженный 
работник сельского хо-
зяйства Петр Павлов 
отметит юбилей – 80 
лет. И в таком почтен-
ном возрасте он оста-
ется у руля хозяйства.

В кабинете его можно захва-
тить в основном с утра, когда 
планируются дела на день, 
совершаются важные и нуж-
ные звонки. К нему постоянно 
кто-то заходит, задает вопросы 
либо озвучивает проблемные 
моменты – все это рабочие буд-
ни председателя колхоза име-
ни Кирова Петра Иосифовича 
Павлова.

Он связал свою судьбу с се-
лом Урлапово давно, еще в 1971 
году, направили его тогда на 
должность главного инженера, 
в которой Павлов проработал 
восемь лет. Председателем стал 
не сразу, поначалу от предло-
жения возглавить колхоз от-
казался, но после пришлось 
согласиться, ведь на внеочеред-
ном собрании члены хозяйства 
избрали его руководителем 
единогласно.

С тех пор прошло 40 лет, 
но колхоз все неразрывно 
связывают с Павловым, его 
бессменным руководителем. 
Несмотря на солидный воз-
раст, Петр Иосифович уверен 
в своих силах, поддерживает 
тесную связь с партнерами по 
агробизнесу, переживает за то, 
что в стране нет достойного 
отношения к крестьянскому 
труду, а диспаритет цен порой 
сводит на нет все чаяния и на-
дежды сельчан.

З  ̈   
Председатель уверен, что 

лучше и краше села Урлапово 
нет. Здесь ровные асфальтиро-
ванные улицы с темными све-
чами елей, аккуратные дома, 
цветущие палисадники и се-
ро-голубая гладь озера, релик-

товый ленточный бор. Да что 
там, одни только розы перед 
конторой колхоза чего стоят!

Особое отношение к гостям 
понимаешь в столовой, где кор-
мят до отвала, угощают свеже-
выпеченным хлебом, причем 
стоимость обеда и хлебных 
изделий не сравнить с ценами 

в других заведениях. Когда на 
базе колхоза проходило крае-
вое совещание по социально-
экономическому развитию, тог-
дашний губернатор Александр 
Карлин высоко оценил деятель-
ность и сельхозпредприятия, 
и председателя.

Из года в год колхоз имени 
Кирова постоянно находился 
в числе лидеров сельскохо-
зяйственного производства, 
а Урлапово 9 раз признавалось 
лучшим благоустроенным се-
лом края.Ч 

К Павлову люди относятся 
по-разному: кто-то считает его 
примером для себя, кто-то недоу-
мевает: зачем он в солидном воз-
расте свое здоровье не бережет? 
Одни считают его экономным и 
рачительным хозяином, другие 
– излишне прижимистым и тре-
бовательным, но в общем мысли 
сходятся – без Петра Иосифовича 
колхоз не стал бы тем, чем он яв-
ляется сейчас. Это при Павлове 
были построены Дом культуры, 
столовая, машинно-тракторная 
мастерская, гаражи, животно-
водческий комплекс, склады, 5 
мостов, нефтебаза, магазины, пе-
карня, благоустроенное жилье, 
подстанция, водопровод, дорога 
от села до райцентра. Редкое село 
может похвалиться подобным.

В его характере – доводить 
начатое дело до конца. Одна 
только дорога к рубцовской 
трассе чего стоила! На бумаге 
все вроде просто, но колхозу 
приходилось и краевые рас-
ходы брать на себя, лишь бы 
быстрее работа двигалась. И 
социальной сфере из года в год 
хозяйство помогает, недавно 
500 тысяч рублей выделено на 
ремонт СДК.

Конечно, не все шло и идет 
гладко, не раз погода подводи-
ла, с уборкой проблемы возни-
кали, цены достойной на зер-
но не было. И Павлов принял 
непростое решение – колхоз 
стал племенным хозяйством, 
а это и возможности другие, и 
ответственность тоже.

2 июля у Петра Иосифовича 
юбилей. Возраст солидный. А 
в юбилей принято подводить 
итоги. Павлову стыдиться 
нечего – он достойно трудил-
ся, ответственно руководил, 
пользовался уважением не 
только в районе, но и далеко 
за его пределами. Почетных 
грамот и дипломов в кабинете 
председателя целый шкаф. Они 
вручались в разные времена 
разными людьми. Только на-
значение одно – за самоотвер-
женный труд, достижение вы-
соких показателей, получение 
призовых мест в соревновании.

В юбилей наград и добрых 
слов будет немало, только ра-
ботал председатель не ради 
них. Он всегда ставил главной 
целью благополучие людей и 
экономику сельхозпредприя-
тия. Каждый год на подведении 
итогов колхозники получали 
достойные премии, грамоты, 
благодарности, хозяйством 
постоянно покупалась новая 
техника, модернизировалось 
производство, внедрялись 
передовые агротехнические 
методы. И так из года в год.

Время идет, ситуации меня-
ются. Только кадровый вопрос 
остается таким же важным, как 
и был. Про таких руководите-
лей, как Павлов, говорят: штуч-
ный товар, то есть подобных 
ему нет. И это действительно 
так.

Любовь ЩАНОВА,
заслуженный работник 

культуры РФ.

  ТВОИ ЛЮДИ, АЛТАЙ! .

  НОВОСТИ .

  О ГЕРОЕ ПУБЛИКАЦИИ .

ПФР изменил время приёма
В Отделении Пенсионного фонда России по Алтайскому 

краю увеличили время приема граждан на один час.
Прием граждан в головном офисе (улица Партизанская, 94, 

кабинет 105) теперь проводится с понедельника по четверг с 
8 до 17 часов, в пятницу – с 8 до 16 часов (перерыв на обед с 12 
до 12.48). Необходима предварительная запись по телефону 
(3852) 39-99-34.

В субботу в час назначенный
29 июня в Барнауле акцию по сбору вторичного сырья 

проведёт общественная организация «Мусора.Больше.Нет, 
Барнаул».

Прием вторсырья с 10 до 13 часов организуют на парковке 
у Парка спорта Алексея Смертина с 12 до 15 часов – напротив 
торгово-офисного комплекса «Геомаркет» на проспекте Ленина. 
Кроме того, автомобили-утилизаторы в этот день будут двигаться 
по шести маршрутам и сделают остановки по 33 адресам как в 
центре, так и в наиболее густонаселенных районах.

Горожане могут сдать на вторичную переработку пластик, 
металл, макулатуру, стекло, бытовую технику, CD- и DVD-диски, 
медикаменты с истекшим сроком годности и тому подобные 
отходы, исключая батарейки, энергосберегающие и ртутьсо-
держащие лампы, градусники. Подробности – на странице 
общественной организации «Мусора.Больше.Нет, Барнаул» в 
соцсети.

Электрички припоздают
Расписание пригородных поездов в Алтайском крае изме-

нится с 26 июня по 6 июля в связи с проведением ремонтных 
работ на пути. Корректировка составит от одной до 20 минут 
на конечных пунктах.

Изменения коснутся 16 поездов, курсирующих по маршрутам: 
Аламбай – Барнаул, Заринская – Барнаул, Барнаул – Тягун, Бар-
наул – Артышта-II, Черепаново – Барнаул, Аламбай – Заринская, 
Красный Боец – Барнаул.

Олег АНТОНОВ

Автору 
«Ветки горного кедра»

В селе Жилино Первомайского района установили памят-
ник на месте захоронения композитора, заслуженного работ-
ника культуры РФ Михаила Старикова.

Михаилом Стариковым написаны известные песни о Барнауле 
и крае: «Сторона моя, Сибирь», «Ветка горного кедра», «Помни 
только хорошее», «Алтай – жемчужина Сибири» и другие. Из-
вестный не только в крае, но и в стране композитор написал 
музыку к более чем 150 спектаклям, сочинил 200 популярных 
песен. Композиция «Ветка горного кедра» до сих пор считается 
неофициальным гимном советских туристов.

Союз ветеранов культуры Алтайского края организовал тор-
жественный концерт, посвященный памяти композитора. В 
мероприятии участвовали народный вокальный ансамбль 
«Ивушка» Ребрихинского района, народный хор ветеранов 
войны и труда Новоалтайска, заслуженный работник культуры 
РФ, композитор Олег Марков, народный хор ветеранов «Ивушка» 
барнаульского Дворца культуры «Южный», а также вокальный 
ансамбль «Россияночка» новоалтайского культурно-досугового 
центра «Космос», сообщили в Министерстве культуры Алтай-
ского края.

Также на концерте выступили сыновья композитора Максим 
и Михаил Стариковы, творческие коллективы Первомайского 
района.

Руководитель Союза ветеранов культуры Алтайского края 
Наталья Рябцева отметила, что такие встречи планируют сде-
лать ежегодными.

Ксения ТЕВС

Как попасть к депутату?
Интернет-приемная АКЗС – http://www.akzs.ru/comm.
Информация о месте, дате и времени приема спикера, 

а также руководителей фракций АКЗС, председателей 
и заместителей председателей комитетов краевого 
парламента размещается на сайте www.akzs.ru в разделе 
«График приема граждан». Предварительная запись на 
прием ведется по телефону (3852) 29-40-45.

Зачем люди приезжа-
ют на «День сибирского 
поля»?

19 и 20 июня агровыставку 
посетили почти 30 тыс. человек. 
Мы поговорили с участника-
ми о том, что их привлекает в 
«Дне поля» и чего они ждут от 
агровыставки в будущем. Участ-
ников выставки, по-простому 
сказать, очень много. Среди них 
те, кто приехал сюда впервые, 
есть те, кто побывал здесь уже 
во второй или третий раз.Д  

Евгений Слепов, дирек-
тор по развитию компании 
«РУФ-2», которая, в частности,  
занимается производством 
универсальных полуприце-
пов для сельского хозяйства, 
вспоминает, что первые «Дни 
поля», которые проходили в 
нашем крае, значительно от-
личались от нынешнего.

– Условия тогда для выставоч-
ной деятельности были, прямо 
скажем, не очень, – рассказыва-
ет он, – техника вязла в грязи, 
сейчас все по-другому – прекрас-
ная инфраструктура, тротуар-
ная плитка, и год от года эти 
условия становятся все лучше 
и лучше. Как говорится, все для 
людей. И я не сказал бы, что по 
сравнению с прошедшим в 2016 
году в Алтайском крае «Днем 

Всероссийского поля» уровень 
«Дня сибирского поля» выгля-
дит ниже. Нет. Просто тогда 
здесь было больше чиновников 
разных уровней, потому, может 
быть, мероприятие выглядело 
несколько масштабнее, другой 
разницы я не ощутил. Сравнить 
с нашей выставкой в России 
могу только ту, что проходит в 
Усть-Лабинске в мае. Но я не стал 
бы однозначно отдавать ей пер-
вое место. «День поля» в Алтай-
ском крае пользуется большой 
популярностью. Так что это две 
основные площадки примерно 
одинакового масштаба, на кото-
рых можно реально посмотреть 
всю линейку техники.

По словам Евгения Слепова, 
так же как и по единодушному 
мнению участников выставки, с 
которыми автору довелось пого-
ворить, имеется у нашего меро-
приятия и еще один неоспори-
мый плюс. Зарегистрироваться 
для участия в выставке не пред-
ставляет никакой сложности, 
можно договориться о месте, 
которое было бы наиболее при-
емлемо для экспозиции той или 
иной компании, – в общем, и в 
этом плане все четко организо-
вано и отлажено.В   

Главный зоотехник сель-
хозпредприятия «Стиль» из 
Поспелихинского района Ев-

гений Скляр вместе со своими 
коллегами доставил в живот-
новодческий павильон фору-
ма двух нетелей и двух коров 
симментальской породы. В 
выставке «Стиль» участвует 
уже второй год, и, по словам 
Евгения Скляра, весьма от-
радно, что при подготовке к 

проведению нынешнего «Дня 
поля» животноводческий па-
вильон был расширен, стал 
удобнее и красивее.

– Наш край представлен 
здесь во всей своей красе, – го-
ворит он. – Все породы лоша-
дей, коров, овец. Прекрасная 
экспозиция, с которой могут 
ознакомиться жители Алтая, 
а представители других регио-
нов Сибирского федерального 
округа и Казахстана оценить 
наши возможности.

– Ну, раз мы сюда приезжаем 
второй раз подряд, значит, по-
нравилось, – улыбается главный 
агроном семеноводческого хо-
зяйства ООО «Русь» из Калманки 
Александр Быстров. – Представ-
ляем свои семена павловской и 

белорусской селекций. Для нас 
«День сибирского поля» – это 
работа с людьми, возможность 
напрямую получить отзывы о 
работе нашей продукции и, ко-
нечно, заключение контрактов. 
В прошлом году мы не сходя с 
места заключили договор о по-
ставке в Кемеровскую область 

почти 300 тонн семян. В этот раз 
надеемся сработать как мини-
мум не хуже.П   

Братья Могильные из Ха-
барского района Анатолий и 
Алексей – один занимается зер-
нопереработкой, другой – жи-
вотноводством и полеводством 
– на «День сибирского поля» 
приезжают тоже не в первый 
раз. Но если, по словам Анато-
лия, раньше он ездил сюда, что-
бы просто посмотреть на но-
винки техники, то теперь уже 
чтобы к ней присмотреться на 
предмет покупки. Собирается, 
как и младший брат, заняться 
полеводством, значит, нужно 

будет закупать почвообрабаты-
вающую технику, трактора, 
комбайны.

– Выставка эта, по моим 
наблюдениям, набирает все 
больший и больший размах, 
– улыбается его брат Алексей. 
– Так что выбрать найдется из 
чего. Мне тоже интересно по-
смотреть здесь почвообрабаты-
вающую технику, трактора и, 
конечно, пообщаться с колле-
гами, узнать что-то новое для 
себя. Это тоже вещь полезная.

– У нас в регионе всегда 
была высокая конкуренция 
в плане предложения сель-
хозтехники, и такая ситуация 
сохраняется и сегодня, – гово-
рит представитель торговой 
компании «Европа» Роман Пе-
ревозчиков. Подтверждение 
этому можно видеть на «Дне 
сибирского поля». Увеличи-
вается выбор предлагаемой 
техники и аппаратов, в част-
ности в области животновод-
ства: появляются новое обору-
дование, новые технологии 
заготовки кормов. Техника 
становится умной, выполняя 
многие функциональные за-
дачи, которые раньше были 
присущи человеку. Она со-
ставляет карты, определяет 
задание механизатору, что  по-
зволяет значительно повысить 
качество обработки почвы и 
увеличить урожай. Сегодня 
слова «интеллектуализация» 

и «цифровизация» занимают в 
лексиконе нынешней выстав-
ки достойное и прочное место.Н   

По словам председателя 
правления Алтайского заво-
да прецизионных изделий 
Виктора Германа, задача воз-
главляемой им компании – 
продемонстрировать на этом 
форуме ее возможности, но-
вые тенденции развития.

– Проживающие на селе по-
требители должны знать нашу 
номенклатуру, наши системы, 
новинки,  где еще они с этим 
могут ознакомиться? – говорит 
он. – Отрадно, что, бывая на 
этих выставках,  я все время 
замечаю, что с каждым годом 
наша алтайская отрасль маши-
ностроения бывает представле-
на здесь все шире. Некоторые ее 
представители уже участвуют 
в выставках на Западе, что еще 
несколько лет назад многим ка-
залось абсолютно нереальным.

Но при этом надо понимать, 
что это только начало – ны-
нешний форум. Я считаю,  
что нужно идти к формату 
постоянного, стационарно-
го выставочного комплекса 
по европейскому образцу со 
всеми вытекающими отсюда 
последствиями. 

Константин СОМОВ

  ВЫСТАВКА .

  ДНИ АКЗС .

Умная техника, отменное зерно

«Штучный товар», или Эпоха Павлова

Животноводческий павильон.Посетители выставки активно интересовались сельскохозяйственной техникой.

«М   
  
,  , , 
  ,  
-   ».

Трудовую деятельность Павлов начал в 1959 году кузне-
цом Бестужевского зерносовхоза «Искра». После службы в 
рядах Советской армии и окончания  института работал 
в зерносовхозе «Искра», но уже в должности механика. В 1971 
году направлен главным инженером колхоза им. Кирова в 
с. Урлапово Шипуновского района. При его непосредственном 
участии был построен современный машинный двор, а хо-
зяйство неоднократно занимало первые места в крае за 
хорошее хранение и эксплуатацию машинно-тракторного 
парка. В 1979 году Пётр Иосифович избран председателем 
колхоза им. Кирова.

Пётр Павлов награжден орденом Почета, орденом «За 
заслуги перед Алтайским краем» II степени (2011 г.), медалью 
«За доблестный труд». Имеет почетные звания «Заслуженный 
работник сельского хозяйства РФ», «Почетный гражданин 
Шипуновского района Алтайского края» и «Почетный кол-
хозник колхоза им. Кирова». Его имя занесено в энциклопедию 
«Лучшие люди России».

Если труба ближе к дому
(Начало на 1 стр.)
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СОЦИУМ

КСТАТИ
В Межрегиональном семинаре молодых литераторов 
приняли участие 11 прозаиков и 19 поэтов. Двое 
барнаульцев получили рекомендации для вступления 
в Союз писателей России.

Роберт Рождественский: 
«Будьте!»

  ТРАДИЦИЯ .

Музей в Косихе.

Конечно же, в день открытия 
в музее звучали и стихи, и песни 
на слова Рождественского. И ка-
кой же день рождения без подар-
ков? Дорогая гостья, вдова брата 
поэта Татьяна Рождественская 
передала в дар от имени семьи 
поэта его портрет работы Никаса 
Сафронова и фотографии. 

Благодаря решению прави-
тельства края экспозиционная 
площадь музея в Косихе увели-
чена в три раза. Директор ГМИ-
ЛИКА Игорь Коротков заметил, 
что совершенно уникальной будет 
теперь новая экспозиция в музее 
поэта. «Помимо зала мемориаль-
ных вещей семьи открывается и 
выставочное пространство «Об-
раз слова», – сказал Коротков. 
– Это была давняя наша мечта: 
чтобы поэзия Рождественского 
становилась в музее не только 
услышанной, но и «увиденной». 
Образ поэзии станет зримым, 
и каждый из гостей музея смо-
жет расшифровывать его уже на 
первой выставке – каллиграфии 
Ольги Алексеенко».«…  . Н  А »

В пасмурном и дождливом ал-
тайском июне в отдельно взятой 
точке все-таки случился один 
день настоящего лета – жаркого, 
с приятным ветерком и... без ко-
маров. Произошло это в Косихе.

Задолго до начала праздника, 
ранним утром, стали съезжаться 
в райцентр гости из Барнаула, Бе-
локурихи, ближних сел. Конечно 
же, они заметили изменения в 
названии знакового учреждения 
культуры. Все, кто видел памят-
ник поэту прежде, с удовлетво-
рением отметили: правда жизни 
и искусства восторжествовала 
– Роберту Ивановичу вернули 
сигарету. И рука его теперь не 
парит легкомысленно в воздухе, 
и образ смотрится законченным.

Первыми, кого мы увидели в 
полюбившейся многим «Гости-
ной шестидесятников», стали 
юные заринцы из лицея «Бри-
гантина».

– Я сегодня спою вам новую 
песню. Она называется «Я не 
люблю»… – услышали мы голос 
Высоцкого, входя в гостиную. 
Это ученицы Ларисы Бердю-
гиной опробовали незнако-
мый «аппарат» – с помощью 
экскурсовода они поставили 

пластинку на черный диск 
проигрывателя.

И юные гости, и все остальные, 
побывавшие в гостиной, удивля-
лись нестандартности экспози-
ции. Можно было набрать номер 
и услышать голос в телефонной 
трубке. А еще – оставить отзыв, 
настучав его на настоящей печат-
ной машинке: «Этот музей вели-
колепен! Мы довольны целиком 
и полностью!»

Гости смогли своими глазами 
увидеть, как рождается искус-
ство: в новом музейном про-
странстве работала выставка 
пленэрных этюдов алтайских 
художников «Малая планета 5360 
Рождественский». Восторгались 
они и работами жены поэта, и 
полотнами художника Булатова.

ГМИЛИКА удивил гостей и 
на этот раз. Удивил и объеди-
нил. Я хоть и знала о музейном 
ноу-хау, но не ожидала такого к 
нему интереса: от желающих 
участвовать в литературных 
играх не было отбоя. Совершен-
но незнакомые люди дружно 
«восстанавливали» знаменитые 
строки Рождественского:

– Антонимы? «Гладкий» – 
«мохнатый», «обнажает» – «оде-
вает»… Что получается? «Одевает 
в горностаи москвичей».

– А «горностаи» – это кто?
– Зверьки такие!
… Девочка, чудо с косичками, 

в детской библиотеке читала не-
детские стихи, отрывок из поэ-
мы Рождественского «210 шагов». 
На вопрос, как ей дается такое 
непростое чтение, Катя ответи-

ла: «Я думаю о том, о ком читаю. 
Представляю себя на его месте…»

А помогла девочке полюбить 
поэзию нашего земляка бабушка. 
«У нас семья певучая, и оба сына, 
и дочь хорошо поют, – поведала 
Анна Александровна Говорухина. 
– По праздникам за столом мы 
всегда поем. «Баллада о красках» 
– наша самая любимая! Когда сы-
новья были маленькие, то лю-
били петь «песню про летчиков» 
– «Огромное небо»…»«Н ! Я   …»

Заключительный день фести-
валя пришелся на трагический 
день, 22 июня… Об этом вспом-
нил на Яру любви губернатор 
Виктор Томенко.

– Фестиваль проходит в День 

памяти и скорби, – сказал он. 
– Это страшная, сложнейшая 
страница в нашей истории. И 
вроде бы не до фестивалей в 
этот день. Однако творчество 
Роберта Рождественского, значи-
тельную часть которого состав-
ляли размышления о памяти, 
войне, настоящих ценностях, 
чувстве долга, Родине, любви, 
смерти ради своих родных, 
близких, страны, делает наш 
фестиваль в этот день очень 
органичным.

Губернатор напомнил, что 
в рамках фестиваля состоялся 
Межрегиональный семинар 
молодых литераторов. Его 
не первый год поддерживает 
правительство края, и гости 
со всей страны учатся у авто-
ритетных наставников, ближе 
узнают те места, где родились 
и творили известные писатели 
– уроженцы края.

Отметим, что всего в семина-
ре, проходившем на озере Краси-
лово, приняло участие тридцать 
молодых литераторов – 11 участ-
ников секции «Проза» и 19 участ-
ников секции «Поэзия». «По ре-
зультатам семинара, барнаульцы 
Наталья Ревкова и Валерий Коп-
нинов получили рекомендации 
для вступления в Союз писателей 
России. Это очень значительное 
достижение, такое бывает не на 
каждом семинаре», – отметила 
член СПР Юлия Нифонтова.

…Немало нового открыли в тот 
день для себя гости праздника и 
на Яру любви. Совершенно удиви-
тельное действо «Литературный 
квартал» – созданное так же, как 
и «пленэрная выставка», на сред-
ства губернаторского гранта – воз-
никло под березовым небом. 12 
краевых литературных чтений 
были там представлены: каждая 
библиотека рассказывала о том, 
чье имя носит. И снова признаюсь, 
что я не ожидала такого интереса 
от посетителей – в «Литературном 
квартале» движение было почти 
броуновским. Многие гости после 
непростых «экспресс-экзаменов» 
на знание жизни и творчества ал-
тайских поэтов забирали призы 
у представителей чуть ли не ка-
ждой библиотеки.

Попасть на все мероприятия 
Яра в тот день было невозможно. 
Потому люди курсировали от од-
ной площадки к другой: послушав 
песни на песенном фестивале, 
они устремлялись «поболеть» 
на спортивный, потом шли на 
поэтический или знакомились 
с национальной культурой, ку-
линарией, ремеслами… И многие 
гости говорили: «Если бы еще и 
завтра был праздник!..»

Светлана ТИРСКАЯ

  ОФИЦИАЛЬНО .ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ АЛТАИСКОГО КРАЯРЕШЕНИЕ № 63/533-7  21  2019 
О заверении списка кандидатов в депутаты Алтайского краевого 

Законодательного Собрания, выдвинутых Региональным отделением 
Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Алтайском крае 

на дополнительных выборах депутата Алтайского 
краевого Законодательного Собрания 

по одномандатному избирательному округу № 2

Рассмотрев документы, представлен-
ные в Избирательную комиссию Алтай-
ского края для заверения списка канди-
датов в депутаты Алтайского краевого 
Законодательного Собрания, выдвину-
тых Региональным отделением Полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Алтайском крае на дополнительных вы-
борах депутата Алтайского краевого За-
конодательного Собрания по одноман-
датному избирательному округу № 2, в 
соответствии с пунктами 14.1 – 14.3 ста-
тьи 35 Федерального закона от 12 июня 
2002 года № 67-ФЗ «Об основных гаранти-
ях избирательных прав и права на уча-
стие в референдуме граждан Российской 
Федерации», пунктами 5 и 7 статьи 125 
Кодекса Алтайского края о выборах, ре-
ферендуме, отзыве от 8 июля 2003 года 
№ 35-ЗС Избирательная комиссия Алтай-
ского края

РЕШИЛА:
1. Заверить список кандидатов в депу-

таты Алтайского краевого Законодатель-
ного Собрания, выдвинутых Региональ-
ным отделением Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Алтайском 
крае на дополнительных выборах депу-
тата Алтайского краевого Законодатель-
ного Собрания по одномандатному из-
бирательному округу № 2, в количестве 
1 человека (приложение).

2. Выдать уполномоченному пред-
ставителю указанного избирательно-
го объединения настоящее решение с 
копией заверенного списка кандидатов 
в депутаты Алтайского краевого Зако-
нодательного Собрания, выдвинутых 
Региональным отделением Политиче-
ской партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Алтайском крае на дополнительных 
выборах депутата Алтайского краевого 

Законодательного Собрания по одноман-
датному избирательному округу № 2.

3. Направить настоящее решение с 
копией заверенного списка кандидатов 
в депутаты Алтайского краевого Зако-
нодательного Собрания, выдвинутых 
Региональным отделением Политиче-
ской партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Алтайском крае на дополнительных 
выборах депутата Алтайского краево-
го Законодательного Собрания по од-
номандатному избирательному округу 
№ 2, и копией заявления кандидата о со-
гласии баллотироваться по соответству-
ющему одномандатному избирательно-
му округу в окружную избирательную 
комиссию по выборам депутатов Алтай-
ского краевого Законодательного Собра-
ния по одномандатному избирательно-
му округу № 2.

4. Направить настоящее решение со 
сведениями о кандидате в депутаты Ал-
тайского краевого Законодательного 
Собрания, выдвинутого Региональным 
отделением Политической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Алтайском крае 
на дополнительных выборах депутата 
Алтайского краевого Законодательно-
го Собрания по одномандатному изби-
рательному округу № 2, в соответствии 
с требованиями пункта 2 статьи 30 Фе-
дерального закона в территориальные 
избирательные комиссии Ключевско-
го района, Кулундинского района, Ми-
хайловского района и Табунского рай-
она Алтайского края.

5. Опубликовать настоящее решение 
в газете «Алтайская правда» с соблюде-
нием требований пункта 2 статьи 30 Фе-
дерального закона.

Председатель И.Л. АКИМОВА
Исполняющий обязанности секретаря 

Л.М. МИХАЙЛОВА

СПИСОК
кандидатов в депутаты Алтайского краевого Законодательного 

Собрания, выдвинутых избирательным объединением 
«Региональное отделение Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Алтайском крае»
по одномандатному избирательному округу

Одномандатный избирательный округ № 2
1. Лебедева Наталья Владимировна, дата рождения – 29 апреля 1976 года, место 

рождения – с. Ключи Ключевского р-на Алтайского края, адрес места жительства 
– Алтайский край, Ключевский район, село Ключи.

Кадастровым инженером Меркуловым А.И., № аттестата 22-12-57, Алтайский край, Со-
лонешенский район, с. Солонешное, ул. Красноармейская, д. 19, пом. № 5, atisoln@altbti.ru, 
тел. 22-0-05, в отношении земельного участка с кадастровым № 22:43:090001:1677, Алтайский 
край, Солонешенский район, с. Чегон, лога: Березовый, Фенютин, Ларин, Батунов, Ойман, 
Полунин, выполняются кадастровые работы по исправлению реестровой ошибки место-
положения границ земельного участка. Заказчиком кадастровых работ является Томили-
на Л.А., с. Солонешное, ул. Совхозная, д. 2, кв. 2. Смежный земельный участок, с дольщика-
ми которого требуется согласовать местоположение границ: 22:43:090001:47. Ознакомиться 
с проектом межевания, представить обоснованные возражения можно в течение 30 дней с 
момента опубликования извещения по адресу кадастрового инженера.

Кадастровый инженер Козлов Дмитрий Алексеевич (аттестат 22-11-138, адрес: Алтайский 
край, г. Новоалтайск, ул. Хлебозаводская, д. 7/3, atszkn@mail.ru, тел. (385-32) 2-09-10) сообщает о 
согласовании проекта межевания земельного участка, расположенного по адресу: Алтайский 
край, Первомайский район, примерно в 4100 м на восток от восточной границы п. Нового.

Кадастровый номер и местоположение исходного участка: 22:33:040801:3549, Алтайский 
край, Первомайский район, примерно в 4400 м на восток от восточной границы п. Нового

Заказчик работ Махаева Мария Егоровна, проживающая по адресу: Алтайский край, 
г. Новоалтайск, ул. 7 микрорайон, д. 3, кв. 281, тел. 8-983-175-5002.

Ознакомиться с проектом межевания земельного участка, а также направить обоснован-
ные возражения и предложения о его доработке можно по адресу: Алтайский край, г. Но-
воалтайск, ул. Хлебозаводская, д. 7/3, каб. № 17, эл. почта atszkn@mail.ru, в течение тридца-
ти дней с момента опубликования настоящего извещения. Справки по тел. (385-32) 2-09-10.

В соответствии с п. 5 ст. 13 Федерального закона от 24.07.2002 № 101 «Об обороте земель 
сельскохозяйственного назначения», ч. 1 ст. 3.7 Закона Алтайского края от 14.03.2003 № 8-ЗС 
«О регулировании отдельных отношений в области оборота земель сельскохозяйственно-
го назначения» администрация Крутихинского района Алтайского края уведомляет соб-
ственников невостребованных долей СПК «Боровое», расположенных на территории Пры-
ганского сельсовета Крутихинского района Алтайского края, Апарину Пелагею Ивановну, 
Буркова Владимира Яковлевича, Бутарева Виктора Федоровича, Бушуеву Екатерину Никано-
ровну, Еремина Вениамина Калистратовича, Иванникова Григория Ивановича, Дрифонен-
ко Анатолия Григорьевича, Дружинину Александру Ивановну, Климова Василия Степано-
вича, Миронова Вадима Вадимовича, Мочалкину Евгению Максимовну, Ощепкову Марию 
Владимировну, Попову Анну Ильиничну,  Степанову Ольгу Степановну, Хорошилову Гиль-
ду Христьяновну, Хорошилову Александру Ивановну, Хорошилова Ивана Андреевича, Че-
ренчикова Николая Степановича, Шавяк Александру Дмитриевну, Яркового Александра 
Ивановича, что по истечении 30 дней с момента опубликования данного списка невостре-
бованные доли будут сформированы в земельный участок и переданы в муниципальную 
собственность в Прыганский сельсовет Крутихинского района. Собственники земельных 
долей или их наследники могут в течение указанного срока воспользоваться своими пра-
вами, например направить письменное уведомление в администрацию Прыганского сель-
совета Крутихинского района Алтайского края по адресу: 658746, Алтайский край, Крути-
хинский район, с. Прыганка, ул. Крутихинская, д. 1, тел. 2-53-43.

Организатор торгов (ОТ) – финансовый управляющий Мерша Валерия Владимирови-
ча, 02.12.1961 г. р., уроженца с. Эстония Кулундинского района Алтайского края (АК), ИНН 
225300733461, СНИЛС 08976997983, и Мерш Натальи Юрьевны, 28.05.1970 г. р., уроженки 
с. Кротовка Кулундинского района АК, адрес: 658920, ул. Спортивная, 97, с. Кулунда Кулундин-
ского района АК, ИНН 225300737307, СНИЛС 05024280912, Метла Андрей Анатольевич (656067, 
АК, г. Барнаул, а/я 4159, metla1980@rambler.ru, + 7-961-997-5533), член Ассоциации «РСОПАУ» 
(ИНН7701317591, ОГРН 1027701018730, 119121, г. Москва, 2-й Неопалимовский пер., д. 7, п. 1), 
действующий по решениям Арбитражного суда АК дело № А03-4930/2017 и А03-5868/2017 от 
27.06.2017, уведомляет о проведении торгов путем публичного предложения (ПП) на ЭТП «Ме-
жрегиональная Электронная Торговая Система» (http://www.m-ets.ru далее–сайт) по продаже 
совместно нажитого имущества Мерша В.В. и Мерш Н.Ю. – Лот № 1 (Недвижимость, находя-
щаяся в Кулундинском районе Алтайского края, с кадастровыми номерами 22:23:180001:409, 
22:23:180001:408; 22:23:180001:410; 22:23:180001:7; 22:23:180001:407; 22:23:030003:0589; 22:23:050002:112; 
397 баллогектаров в праве общей долевой собственности на земельном участке общей пло-
щадью 31 056 099 кв. м, 22:23:030002:907; 22:23:030002:872; 22:23:030001:559; 22:23:030002:8; 
22:23:030002:9; 22:23:030002:10; 22:23:030002:895; 22:23:030002:899; 22:23:030003:594; 22:23:030002:27; 
22:23:030002:11; 22:23:030002:12; 22:23:030003:595; 22:23:030003:599; 22:23:030003:609; 22:23:030002:959; 
22:23:050003:2619; 22:23:180001:624; 22:23:050003:5508; 22:23:180001:952; 22:23:180001:579; 
22:23:050002:6890; 22:23:180001:448; 22:23:030002:973; 22:23:050002:8094; 22:23:030002:970; 
22:23:030002:974; 22:23:030002:969; 22:23:030002:966; 22:23:030002:971; 22:23:050002:7601; 
22:23:180001:440; 22:23:180001:441; 22:23:180001:523; 22:23:180001:431; 22:23:180001:442; Право 
аренды зем. уч. с/х назначения, кад. №: 22:23:030002:921; 22:23:030002:923; 22:23:030002:922), 
НЦ 24 883 200,00 руб.; Лот № 2 – Доля Мерш Н.Ю. 150 000 руб. (100%) в уставном капитале ООО 
«Курское», ИНН 2253005282, 658902, АК, Кулундинский район, с. Курск, ул. Юго-Восточная, 
д. 2-а, НЦ 135 000,00 руб., Лот № 3 – Доля Мерша В.В. 40 000 руб. (100%) в уставном капитале ООО 
«Агросектор», ИНН 2210010295, 658920, АК, Кулундинский район, с. Кулунда, ул. Спортивная, 
д. 97, НЦ 72 000,00 руб. Ознакомление с порядком оформлениям участия, перечнем и требо-
ваниями к документам на сайте. Ознакомление с имуществом по согласованию с организа-
тором торгов. Задаток 10% от НЦ, перечисляется до окончания периода подачи заявки на счет 
Мерш Натальи Юрьевны, 40817810118000007667, Алтайский РФ АО «Россельхозбанк», БИК 
040173733, к/сч 30101810100000000733. НЦ снижается на 10% каждые 7 рабочих дней до 10% и 
действует 20 дней. Порядок определения победителя торгов указан в абз. 5-7 ст. 139 ФЗ «О не-
состоятельности (банкротстве)». К участию в торгах допускаются физ. и юр. лица, подавшие 
заявку и представившие документы, указанные на сайте. Заявки подаются с 00.00 01.07.2019 
до 00.00 22.09.2019 посредством электронного документооборота на сайте. Итоги торгов под-
водятся 24.09.2019 в 10.00 там же. Срок заключения договора купли-продажи имущества 
5 дней с даты направления протокола об итогах торгов. Срок оплаты по договору купли-прода-
жи не позднее 30 дней с даты его заключения на счет Мерш Н.Ю. Торги, объявленные на сай-
те 05.06.2019 в 08.00, признаны не состоявшимися в связи с отсутствием заявок участников.

В соответствии с п. 2 ст. 5, п. 8 ст. 6, п. 12 ст. 6.1 Закона РФ № 3132-1 от 26.06.1992 «О статусе 
судей в Российской Федерации», пп. 3 п. 2 ст. 19 ФЗ № 30-ФЗ от 14.03.2002 «Об органах судей-
ского сообщества в Российской Федерации» квалификационная коллегия судей Алтайско-
го края объявляет об открытии следующей вакантной должности:

– Бийский городской суд Алтайского края – судья.
Заявления от претендентов на указанные должности и документы, установленные п. 6 

ст. 5 Закона РФ «О статусе судей в Российской Федерации», принимаются ежедневно (в рабо-
чие дни) с 8.00 до 16.00 по адресу: г. Барнаул, пр. Ленина, д. 25, каб. 201.

Последний день приема заявлений и документов 19 июля 2019 года до 16.00.
Справки по тел. 63-28-96.
О дне рассмотрения поступивших заявлений кандидатов будет сообщено дополнительно.

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 КАБ. ТЕЛ. 63-34-78.

Правительство Алтайского края выражает глубокие соболезнования 
заместителю Председателя Правительства Алтайского края – 

руководителю Администрации губернатора и Правительства Алтайского края 
Виталию Владимировичу Снесарю 

по поводу кончины матери

 .

Алтайское краевое Законодательное Собрание выражает искренние 
соболезнования заместителю Председателя Правительства Алтайского края, 

руководителю Администрации губернатора и Правительства Алтайского края 
Виталию Владимировичу Снесарю в связи со смертью его матери

 
 .

Разделяем вашу боль и утрату. Скорбим вместе с вами.

Администрация губернатора и Правительства Алтайского края выражает 
искренние соболезнования заместителю Председателя 

Правительства Алтайского края – руководителю Администрации губернатора 
и Правительства Алтайского края Виталию Владимировичу Снесарю 

по поводу кончины матери

 .

 

 
, ,  , 

. 100 .
.: 8-909-507-1888, 8-962-802-0810.

  
 . 

«АЛТАЙ-РЕМДИЗЕЛЬ»

г. Барнаул, проезд Южный, 12-б. Тел. 8 (3852) 25-22-62, тел./факс 50-28-97.

производит ремонт и реализацию двигателей
Д-6, Д-12, ЯМЗ, А-01, СМД, КамАЗ

Дизель-электростанции от 30 до 200 кВт.

ТРЕБУЕТСЯ ВОДИТЕЛЬ КАТЕГОРИИ Е (МАЗ, КамАЗ), 
соц. пакет, зарплата 30 000 рублей.

Тел. 8-964-603-9122.

 Куплю овец. Тел. 8-909-501-6207. Реклама

 Утерянный атте-
стат Г № 129762, 
выданный МОУ 
«СОШ № 1» г. Бар-
наула в 1993 году 
на имя Кручихиной 
Светланы Анатольев-
ны, считать недей-
ствительным. 

 Утерянный атте-
стат, выданный шко-
лой № 37 г. Барнаула 
в 2002 году на имя 
Мартыновой Вален-
тины Геннадьевны, 
считать недействи-
тельным.

 Утерянный атте-
стат № 173643, вы-
данный МБОУ «ШСШ 
№ 1» в 1990 году на 
имя Разумовской Ок-
саны Вячеславны, 
считать недействи-
тельным.

  ТУРИЗМ .
За последние годы более миллиона 
российских туристов ежегодно 
проводят свой отпуск в Грузии. 
Пляжный отдых – это Батуми, 
дегустации – Кахетия, прекрасная 
архитектура и история – Тбилиси 
и Мцхета. Например, недельный 
отдых в Батуми мог обойтись 
всего в 30 тыс. руб. вместе с пе-
релетом из Москвы. Если бы не 
события прошлой недели.

Беспорядки у здания парламента в 
Тбилиси случились 20 июня. Не про-
шло и двух дней, как президент России 
Владимир Путин подписал указ, в соот-
ветствии с которым российским авиа-
перевозчикам запрещается совершать 
полеты в Грузию. Он вступит в силу с 
8 июля и является временной мерой. 
Министерство иностранных дел РФ от 
жесткого запрета пока воздержалось, 
но рекомендует соотечественникам 
соблюдать осторожность.

На туристах из России в Грузии 
специализировались многие туркомпа-
нии. Многие уже оплатили туры, отели 
забронированы, экскурсии заказаны. 
Алтайский край тоже сотрудничает с 
Грузией. В 2018 году состоялась поездка 
большой делегации из Барнаула, в которую 
вошли представители ведущих турком-
паний региона. Они изучили главные 
экскурсионные маршруты, пообщались 
с представителями местных властей и 
туристического бизнеса. Визит прошел 
в максимально дружелюбной атмосфере. 
Из Алтайского края в Грузию за послед-
ний год съездили сотни человек и были 
поражены гостеприимством и красотой 
этой страны.

Президент Алтайской региональной 
ассоциации туризма (АРАТ) Александра 
Томашевич рассказала, что в Грузии сейчас 
отдыхают несколько человек из Алтайского 

края. О том, сколько «неучтенных» земляков 
находится в этой стране, сказать нельзя.

По словам экс-президента АРАТ Елены 
Красулиной, местные туроператоры не 
теряют надежды, что ограничения на 
въезд в Грузию временные и на самом 
деле ситуация не так страшна, как ее 
представляют в СМИ.

Виолетта Арошидзе и Абдуллах Те-
мирак – владельцы одной из ведущих 
туристических компаний Грузии «Лази-
ка-Тревэл».

– На самом деле ситуация не так страш-
на, как ее представляют в СМИ. Ни один 
грузин не позволит себе обращаться пло-
хо или высказаться оскорбительно по 
отношению к своим гостям – туристам. 
Гость в Грузии – это подарок от Бога. А 
в душе каждого грузина Бог – это самое 
главное, – говорит Арошидзе. – Мне жаль, 
что это все так политизировали. Волне-
ния есть, но они только около здания 
парламента в столице. Люди не против 
людей, а против того, что делают поли-
тики. Нам правда очень жаль, что нас 
представляют в таком свете.

С точкой зрения Арошидзе солидарны 
многие. Из-за последних событий на поли-
тической арене страна потеряла в глазах 
некоторых россиян свой положительный 
имидж – гостеприимного и хлебосольного 
государства.

Кстати, что касается поездки в Грузию, 
то это решение каждого конкретного че-
ловека. При этом нужно помнить, что Гру-
зия – безвизовая страна самостоятельных 
путешественников, поэтому контролиро-
вать количество въехавших туда жителей 
России очень сложно. Сезон активных ор-
ганизованных туров там – август, сентябрь, 
когда идет сбор винограда. Как сложится 
ситуация в этом году, пока непонятно. У 
организованных туристов остаются во-
просы и по возврату уже приобретенных 
авиабилетов.

Мария СТРЫГИНА

Грузия: желанная 
или опасная?

(Начало на 1 стр.)

Юные таланты.

Список заверен Избирательной 
комиссией Алтайского края 21 июня 

2019 года 
(решение № 63/533-7)

Приложение к решению 
Совета Регионального отделения 

Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Алтайском крае 
от «11» июня 2019 года
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

СТАДИОН

Жарким летним днём 21 
июня Парк спорта Алек-
сея Смертина заполнился 
школьниками со всего горо-
да, а также районов края. 
Региональный этап Всерос-
сийского фестиваля дво-
рового спорта, инициатор 
которого – легендарная 
фигуристка Ирина Родни-
на, объединил 180 юношей 
и девушек, не охваченных 
спортивными школами.

Соревнования прошли в рам-
ках хорошо известного барнауль-
цам федерального проекта «Дет-
ский спорт». Именно благодаря 
этому проекту на улицах города 
появляются баннеры «Герои с 
нашего двора». По словам Ири-
ны Константиновны, которая 
совсем недавно побывала на 
Алтае и нашла время ответить 
на вопросы «Алтайской правды», 
более 60% выпускников россий-
ских школ имеют отклонения 
в здоровье. Поэтому главная за-
дача проекта «Детский спорт» 
– вытащить ребёнка на улицу. 
Чтобы с дворовых спортпло-
щадок и школьных стадионов 
постоянно доносились детские 
голоса. Но для этого нужно как 
минимум наличие во дворе ба-
скетбольного кольца или эле-
ментарных турников.

Тем не менее то, что делают 
организаторы дворового фе-
стиваля, не может не вызвать 
симпатию. О результатах по 
вовлечению молодёжи в спорт 
шаговой доступности можно 
судить по количеству участни-
ков регионального фестиваля, 
составившее без малого две сот-
ни школьников от 14 до 16 лет. 
Кто-то пришёл сам и привёл с 
собой друга, кто-то заявился 
через соцсети. Многих при-
влекла возможность съездить 
в Новосибирск, где через месяц 
состоится всероссийский фи-

нал фестиваля. Участников от 
имени Ирины Родниной привет-
ствовали координатор проекта 
«Детский спорт» в Сибирском 
федеральном округе Александр 
Борматов, приехавший из Ново-
сибирска, а также руководитель 
проекта в Алтайском крае Анна 
Серова.

Волейболисты оспаривали 
награды в спорткомплексе «Гори-
зонт», футболисты и легкоатлеты 
состязались на искусственном 
травяном газоне. Единственный 
вид спорта, для которого в парке 
не нашлось подходящего покры-
тия, – это перетягивание кана-
та. Зато на других спортивных 
площадках школьники стреми-
лись к рекордам не жалея себя. 
Блестящий результат показала 
Арина Старцева из 22-й барна-
ульской гимназии. Она отжа-
лась от пола 46 раз, что способен 
повторить далеко не каждый 
взрослый мужчина. Арина при-

знаётся: никакого секрета нет. 
Необходимо лишь заниматься 
физкультурой регулярно с са-
мых юных лет. Помимо того, что 
Арина – спортсменка, она ещё и 
красавица. Недаром пару лет на-
зад выиграла главный детский 
конкурс года «Маленькая мисс-
2017». Любопытно, что второе 
место разделили сразу две пред-
ставительницы школы № 10. Да-
рья Осинцева и Фаина Тартила, 
словно сговорившись, сделали 
по 23 отжимания. Молодцы! В 
подтягивании у юношей тоже 
оказалось двоевластие. Победу 
одержали Михаил Вишленков из 
126-й школы и Вадим Меленчук 
из Новоромановской средней 
школы, подтянувшиеся по 14 
раз.

Интересно было наблюдать и 
за стритбольными баталиями. 
Парни путали противников фин-
тами, выделывали эффектные 
трюки. В итоге самой лучшей 

уличной дружиной стало трио из 
126-й школы в составе Виктора 
Зиберта, Вячеслава Полковнико-
ва и Сергея Пылкова. Жаркими 
выдались и мини-футбольные 
поединки, в которых победу 
праздновала команда «Локо-ТОС» 
из Железнодорожного района 
Барнаула.

Теперь, по словам организато-
ров краевого этапа фестиваля, 
нужно сформировать команду 
Алтайского края для участия во 
всероссийском финале. Для это-
го нужно отобрать 39 человек, 
изучить их биографии, чтобы 
среди претендующих на путёв-
ки в Новосибирск не затесались 
профессиональные спортсмены 
из ДЮСШ. И тогда уже прошед-
шим тщательный отбор школь-
никам можно будет спокойно 
готовиться к состязаниям.

Евгений ЛИМАНСКИЙ,
 Евгений НАЛИМОВ

 (фото)

  МАССОВКА .
Ребята с вашего двора

Дмитрий Злобин: 
«Нравится концепция клуба»

  ЗНАЙ НАШИХ! .

  АНОНС .
Лидер «АлтайБаскета» Дмитрий Злобин 
рассказал в интервью «АП» о реаби-
литации после перенесённой в марте 
операции на позвоночнике, а также 
задачах на следующий сезон.

– Дима, главный вопрос, который волнует 
болельщиков: как здоровье, как спина?
– Всё хорошо! Продолжаю проходить реабили-

тацию, но уже неплохо двигаюсь, начинаю прыж-
ковые упражнения. Надеюсь, что к августу вос-
становлюсь и вольюсь в команду на втором сборе. 
В июле ещё буду заниматься по индивидуальной 
программе. Посещаю сейчас новый реабилитаци-
онный центр «Территория здоровья». У них есть 
специальное оборудование для восстановления 
спортсменов. Хожу на различные процедуры, ги-
дромассаж, занимаюсь в бассейне. Также посещаю 
тренажёрный зал.

– Приходилось ли раньше надолго расста-
ваться с любимым делом?

– Ни разу. За девять лет профессиональной карь-
еры не пропустил ни одного сезона. Видимо, вся 
нагрузка, которая наложилась за эти годы, дала 
о себе знать. Всё-таки прыжки, постоянные пе-
ремещения в защите не могли не сказаться на 
позвоночнике. Сейчас вообще не чувствую никакой 
боли. Единственное, мышцы после операции не-
много скованные, но делаю растяжки, увеличиваю 
постепенно нагрузку. 

– После окончания сезона уже знал, что оста-
нешься в Барнауле, или были другие варианты?

– Были предложения от клубов первой супер-
лиги. Но у меня контракт с «АлтайБаскетом». Во 
время разговора с руководством клуба сошлись 
на том, что команда продолжает развиваться и 
я играю здесь. 

– Ты жил и играл в разных городах, где понра-
вилось больше всего?

– Конечно, в Иркутске. Команда, на которую 
особо никто не ставил, заняла второе место 
в суперлиге-1. Это для меня, конечно, было 
незабываемо. Там изначально формировали 
клуб из игроков, голодных до побед, каждый 
из которых мог «выстрелить». Я попал в основ-
ную обойму, а в ряде матчей брал инициативу 
в свои руки и решал исход встречи. Именно в 

«Иркуте» получал наибольшее удовольствие 
от игры.

– Как считаешь, какой самый удачный матч 
в твоей карьере?

– Больше всего мне запомнилась встреча, когда 
«Иркут» играл на выезде против «Сахалина». Это 
был четвёртый матч плей-офф, хозяева вели в се-
рии 2:1. На последних секундах мы проигрывали 
одно очко, тренер доверил исполнить решающий 
бросок именно мне. Помню, передо мной оказался 
большой игрок «Сахалина», я не стал его обыгры-
вать, кинул трёхочковый и попал. Благодаря это-
му удалось сравнять счёт в серии, а в решающем 
пятом матче на своей площадке вырвали победу 
79:78 и прошли в полуфинал.

– В интервью иркутским СМИ ты говорил, 
что слышал на играх голос своей жены, как 
будто она с тобой на площадке.

– Да, она очень громко меня поддерживала. В 
Барнауле Даша ещё как-то сдерживается, потому 
что в основном зрители здесь уже болеют не так, 
как раньше. А в тот год поддержка у «Иркута» была 
потрясающей! И в этом шуме я различал знакомый 
голос, кричавший «Дима! Дима!». А мне почему-то 
слышалось: «Дима, мимо!»

– Как бы охарактеризовал минувший сезон в 
составе «АлтайБаскета»?

– Это второй для меня сезон, по итогам которого 
я остался без медалей. Первый был в 2015 году, 
когда «АлтайБаскет» занял десятое место в супер-
лиге-1. Но тогда был бюджет в три раза больше, 
много легионеров, постоянно менялся тренерский 
состав. И в итоге ничего не получилось, хотя были 
потрачены большие деньги. В этом сезоне я, к со-
жалению, надолго выпал из состава. В основном 
всегда набираю ход ближе к финишу чемпионата, 
но именно эту часть сезона и пропустил. Какие-то 
матчи проводил на морально-волевых, потому 
что нужно было помочь команде. Но принёс лишь 
малую часть той пользы, которую мог. Поэтому 
поставил перед собой задачу хорошо провести 
следующий сезон, приносить пользу команде, 
радовать болельщиков.

– Ты всегда много тренируешься, не останав-
ливаешься на достигнутом. Откуда такая 
работоспособность?

– Это цель в жизни, желание что-то получить 
в итоге. Когда начинал играть в родном Славго-
роде, то смотрел на лучших. Моим кумиром был 
и сейчас остаётся Майкл Джордан. А он всегда 
работал больше всех.

– Удалось отдохнуть где-то в июне?
– Так получилось, что мы сажали картошку, 

помогали родителям, бабушкам и дедушкам. И 
Даша нашла горящую путёвку во Вьетнам. Бук-
вально за шесть часов собрались и в тот же день 
улетели. Отдохнули хорошо и денег больших не 
потратили.

– На днях был опубликован предварительный 
состав участников суперлиги-2. Как считаешь, 
чемпионат в этом году будет посильнее?

– Если учесть, что две сильные команды – «Уфи-
мец» и «Руна-Баскет» – ушли в суперлигу-1, то в 
нашем дивизионе сразу становится полегче. Тем 
не менее остаются такие сильные коллективы, 
как Магнитогорск, Тамбов, нельзя скидывать со 
счетов Чебоксары. В принципе, со всеми можно 
биться, главное сейчас – восстановиться, чтобы 
здоровье больше не подводило. Очень сильно со-
скучился по игре.

Евгений ЛИМАНСКИЙ,
Евгений НАЛИМОВ (фото)

Мячи, ладьи, 
драконы

В краевом центре в ближайшие дни состо-
ятся интересные состязания футболистов, 
шахматистов и гребцов.

26 июня в Барнауле на спортивной площадке 
микрорайона Восточный на улице Декабристов, 
6-а пройдет открытое первенство по мини-фут-
болу среди дворовых команд, посвященное 
Международному дню борьбы с наркоманией. 
В соревнованиях примут участие команды 
Октябрьского, Центрального и Железнодо-
рожного районов в возрастной категории от 
15 до 20 лет. Начало турнира – в 14.00.

26 июня в Барнауле стартует «Турнир юных 
надежд» по шахматам. В нём будут участвовать 
ребята дошкольного и младшего школьного 
возраста (2010 года рождения и моложе). Ос-
новная идея соревнований заключается в том, 
что дети делятся на две группы. В первую 
группу специально приглашенных участни-
ков турнира «А» попадают те из ребят, у кого 
российский рейтинг на момент составления 
списка (5 июня) превышал 1100 у мальчиков 
и выше 1000 у девочек. Это сильнейшие юные 
шахматисты Алтайского края, которые сы-
грают друг с другом по швейцарской системе. 
В турнире «В» будут играть участники, чей 
рейтинг пока не позволяет попасть в турнир 
«А». С него будет осуществляться выход в тур-
нир «А» пяти первых мест гарантированно. 
Соревнования будут проходить в краевом 
шахматном клубе.

29 июня на базе краевой спортивной шко-
лы имени Константина Костенко пройдет 
чемпионат Алтайского края среди мужчин 
и женщин по гребле на байдарках и каноэ. 
Ожидается участие около 70 спортсменов из 
Барнаула, Бийска и Павловска.

Сергей ЛЕДЕНЕВ

«Золотая» пара
Алтайский стрелок Сергей Каменский 

завоевал медаль высшего достоинства на II 
Европейских играх в Минске.

Крупнейшие мультисоревнования конти-
нента собрали в столице Республики Беларусь 
около 3,5 тысячи спортсменов из 50 европейских 
стран. В составе сборной России выступают и 
наши земляки. Титулованный бийчанин Сергей 
Каменский отличился уже в первый соревно-
вательный день, 22 июня, завоевав «золото» в 
стрельбе из пневматической винтовки на 10 
метров в миксте. В паре с Юлией Каримовой 
из Ижевска он опередил номинально второй 
российский дуэт (Анастасия Галашина и Влади-
мир Масленников) – 16:12. Впереди у алтайского 
стрелка ещё три старта в Минске.

Кроме Каменского, в Евроиграх участвуют 
Евгений Кунц, который побежит в смешанной 
эстафете в виде гонки преследования, и Полина 
Миллер, заявленная за российскую команду в 
смешанной эстафете 4х400 метров.

От Калининграда 
до Магадана

Пловцы Алтайского края завоевали на бар-
наульском этапе Кубка Сибири 32 медали!

Второй этап Кубка Сибири по плаванию состо-
ялся с 18 по 20 июня в спорткомплексе «Обь». На 
старт межрегиональных соревнований вышли 
634 спортсмена не старше 17 лет из 34 команд. 
Своих пловцов делегировали даже Калининград 
и Магадан. Алтайский край представили около 
130 пловцов из Барнаула, Бийска, Рубцовска, Но-
воалтайска, Славгорода и Ярового. В отсутствие 
нашего лидера в этой возрастной группе Ильи 
Шилкина, который готовится к выступлению 
на Европейском олимпийском юношеском фе-
стивале, хорошие результаты показали Данил 
Орлов, ставший победителем в комплексном 
плавании на 200 и 400 метров, Андрей Павли-
щев – на дистанциях 100 и 200 метров кролем 
и Никита Черноусов, занявший первое место в 
двоеборье 100+200 кролем и второе место на 400 
метрах и полутора километрах. В итоге алтай-
ские пловцы взяли 9 золотых, 11 серебряных и 
12 бронзовых наград.

Путёвки в «Артек»
В Барнауле состоялся краевой летний фести-

валь ГТО. Посостязаться в силе, выносливости 
и меткости съехались школьники 11 – 15 лет.

На стадионе «Рубин» собрались лучшие из 
лучших, прошедшие отбор на муниципальном 
этапе. Своих представителей – около 100 чело-
век – делегировали Барнаул, Бийск, Рубцовск, 
Заринск, ЗАТО Сибирский, Павловский, Сол-
тонский и Ребрихинский районы. Команды из 
четырёх мальчиков и четырёх девочек прохо-
дили испытания, предусмотренные для этих 
возрастных ступеней: бег на 60 метров, прыжок 
в длину с места, гибкость, стрельба, плавание 
на 50 метров, метание мяча, отжимание и под-
тягивание. Помимо кубков, медалей и соответ-
ствующих значков на кону стояли путёвки на 
Всероссийский финал ГТО, который пройдет 
осенью в «Артеке». По итогам фестиваля в ко-
мандном первенстве победу одержала сборная 
Рубцовска, лишь на несколько десятков баллов 
опередившая бийчан. Замкнул тройку сильней-
ших Павловский район. В итоге в «Артек» поедут 
Никита Парсаданов из Рубцовска (11 – 12 лет), 
Никита Боизит из Павловского района (11 – 12 
лет), а также рубцовчане Константин Иванцов 
и Максим Вишневский (13 – 15 лет). У девушек 
в легендарный крымский лагерь отправятся 
Ангелина Богомолова из Рубцовска и Елизавета 
Кукина из Заринска (III ступень), а также Арина 
Чепиженко из Рубцовска и Мария Посохова из 
Бийска (IV ступень).

С миру по нитке
Сборная России по мини-хоккею на траве 

готовится к участию в первенстве Европы в 
Барнауле.

Данная спортивная дисциплина (hockey5s) 
активно продвигается Международной федера-
цией хоккея на траве – в частности, на летних 
юношеских Олимпийских играх хоккейный 
турнир уже два цикла проходит именно в этом 
формате. Игры по мини-хоккею проводятся на 
площадках 48 х 31,6 метра, в каждой команде 
по четыре полевых игрока.

Главным тренером женской сборной России 
по hockey5s является наставник барнаульского 
«Коммунальщика» Владимир Кобзев. Как со-
общает «Алтайский спорт», Барнаул видится 
центром развития новой дисциплины, а «Ком-
мунальщик» – базовым клубом национальной 
команды. Главная цель – отбор на юношеские 
Олимпийские игры, которые в 2022 году состо-
ятся в Сенегале. Но для этого нужно успешно 
выступить на двух европейских первенствах до 
16 лет. Первое из них состоится с 3 по 6 июля 
в Польше. Однако проблема в том, что органы 
власти – ни федеральное Министерство спорта, 
ни краевое – не могут открыть финансирова-
ние команде, пока hockey5s не внесён в реестр 
Минспорта. Поэтому Кобзеву приходится об-
ращаться к спонсорам, чтобы с миру по нитке 
набрать необходимые для поездки средства. 
Сборной по hockey5s уже согласились помочь 
ОАО «Алтайкрайгазсервис», ООО «Сибирская 
генерирующая компания», сеть кулинарных 
магазинов «Печки-лавочки».

Георгий МАНГАСАРЯН
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В атаке – Дмитрий Злобин.

Болеют за своих.

И спортсменка, и красавица.К финишу за победой.


